

朱光は川学生の
憧れの的である。
今年もこの難題を
目指して四百餘名
の受験生がつめか
けて来た。これら
の受験生に対し
二月二十一日から
二十四日にかけて
知能、性格、人物
三つの方面から最
終審査が行われ
た。記者は試験當
日、或いは校庭に
或いは父兄の控室
に、若入して受験
風景を千々ヶ々とし
て見た。初日、予
定期刻より一時間
半も早い七時半に
はすでに三々五々
受験生及び父兄ら
しい人が候席のあ
たりこちらにたむ
ろしている。六年
間のためまん努努力
の成果を、発揮す
るのはこの日ぞと
の意氣込みが感じ
られる。しかし父
兄はいずれも何と
はなしに心配顔で
ある。

受験生は父兄と分かれて五十人
べつの組に分けられ朝礼台の前に
に整列し、点呼を受ける。選刻を終
した者は十二名である。

試験開始に先立つて、ヘルグ
エク先生から

「入学試験はもう始まりました。
君達の態度はもう見られています。
です。もう君達は競争しているの
です。明るい気持で元気よく
自信をもってやつて下さい。謙虚な
がうかるか分かりません。どうゆ
う事は学校がきめるのではなく
昌達がきめるのです。――」
というお説があり、校長先生は
大要文のようなお説をなさい
ました。

「大きな希望と、大きな喜びを
持つて君達は来たのです。君達
は皆よく勉強していくでしようと
団体生活によって、良い社会人
よい日本人になると想います。
私達は君達の希望をよろこんで
あります。学校の理想は固いも
のです。しかし実験については
心配しないように。出来るだけ
大勢の話題が入るように持つて
あります。」

「こうして、よく試験は開始
された。父兄は見ずかわしげな
顔で試験場に引率されて行く子
供達を見送りながら、控室に案
内されを行つた。校庭はひどく
りとしすまりがあり、やわらかな
太陽の光が平らなアスファルト
の上に落ちているばかりだ。教
室では受験生が筆かしい顎をし
て考へこんだり、はつと思いつ
たのとよに頭をほんぼせた
り、或いはせつせと筆をぱづば



校庭風雲

三日は口頭試問、面接が行われた。口頭試問は一人の生徒を三人の先生があらゆる角度から見渡す。口頭試問では、色々答がでて試験官の先生方も、思わず微笑むことである。

二十八日は台宿者発表の日である。八時五十分頃幸福交説会書記室に書きつらねた紙を、大畠先生が広場に持つて来て、つい立ち貼る。広場の窓には発表を記に来た父兄が正面どうな顔色のぞかせて次々に貼られて行く経験を見ている。定刻九時、席が開かれると、どうとおだれ込むようにして、入って来てお父さんお母さん生徒の現貌は吸いよられる様に、白紙の上にそがれる。息きずまるような一瞬が過ぎると、そこそこに「あつたー」「まあよかつたわね」といふ喜びの叫びとともに留め息ともつかぬ声が起る。まだ紙の上に視線をまよわせている人もいる。五年も立つと合格の喜びのあまり教室を飛びまわっている子がいるかと思うと、目をふせてよんぼりと引き上げて行く人もいる。何かこの教室内にすべてが絶ったような気がする。やつと入試記録担当の記者も重荷がありもよくなきがして、引き上げて來ると、友達同志で発表を見て來たらしいグループの中から、「この学校はあれの受けけるような学校じやなかつたんだな」声高に云つてゐるのが耳に入つた。でも、多くの人々は、入試式をまづばかりだ。

三月十八日三年生は中学最後の「ブリーチ」に出かけた。省道衣笠より大楠山までのまともなコースを一人も知るものも無く、ただ感に駄目で歩いた。しかし幸いな事に、一時間後には更に到着した。シーブで下られたのは、はずの校長先生を待っていると、十一時ごろ、ガタガタジー♪アにのつて、思いがけなくもヘルフ先生と一緒に到着された。

すぐ炊事にとりかかった。時計から石を集めて、がまとを作り、学校から持参して来た大鍋でシマモと豚の煮つけをしようとしたがあまりかわいそうなので缶詰を煮て、その代用としたが当のおかずは持参の必要なしとの事であつたので、皆作りたてのおかずをいただいた。このあと、ココアの配給、炊事係は主に西村先生とヘルフ先生とであり、西先生共に味見の大将だから配る時にはすぐに半握りにしていた事は確実である。それでも僕等は満腹した。

食事の後、皆そろつて歌を歌った。山本先生の子供時代にはやつてカビのはえを様な歌の独唱や山猿のジェスチア入りの歌の合唱、次は本屋先生の曲った頭からしぼり出した童謡で、この主人公はシマモ、そして、この話しの詰しきりによつて、殿村先生は、三年間の自分の姿をトーキー映画を見るような夢を次第に夢つて來たので午後二時大楠山の頂上で校歌の合唱を最後に楽しい「ブリーチ」を角

じた。

雨にもめげず

30坪 3月20日

忙に活き、西湖に田舎をあらはせた。あるいは、農家の尼姑から里法一弘高一秋谷一彦子といふ。昨年と同様へ但し葉山の海岸通りを通りながらつた)のコースに於て、今にも泣き出しどうな天気であつた二月十四日、本校第二回の競歩会が行われた。

この競歩会の目的は健康強化、自然美の観賞ぞして友説といふことにより、これによつて生徒の進歩、成長さはかるものである。それが故に、必ず二人以上で歩くこと、静と速を駆使する車の時間として必ず十五分以上をとること、どうぞ規則が作られた。

八時二十三分、校歌を合唱して、久里浜駅(省線)を出発。途中、ヘルウェック先生始め諸先生の激励の声にはげまされつゝ、皆、ひといから流れる汗をぬぐいつゝ歩いた。先づは競歩会の優勝者となつてみせんとばかりに、鉄脚をあるるものあるいはもうだめだとしまりかえつてしまふもの、さまだまな競歩会風景にコースはこぎわつて、それで秋谷から西子のころになると、組と組とのへだれりや、一曲とリストのへだりも大分ひろがつてきた。生徒は思い思いの場所に腰をおろして、食事を、画を、詩をとにかくも樂しそうであった。山谷から葉山にかかるところになる。



狼先生

洗礼

一二月十九日

マチア藤村惠君

長い病氣の中、大いなる慰めとなりた事でしよう。

三月十九日

マルチノ向井先生

オグスナ・相川先生

ヨゼフ・青木仁市氏

先生の洗礼は本校で初めての事であります。

スプリングコンテスト

一二月四日(土)午後一時から

の高等学校や舎二階の東南部の間の部屋、その上には

Wolffと記された名刺がはつてある。

先生は、記者の方で古さかむかどうかと並んで配する程度長い早口で駆けこして下さった。

先生はドイツ・ライン河の近く

のヴェストファーレン地方に生れ、ヘルヴェック先生と同じ学校を卒業された。ヘルヴェック先生が九年生の時にウルフ先生が一

最後でも元氣いっぱい、歩きつづけた。特に年の少い一年生の

年生だったのを大した交際はな

取つてヘルヴェック先生に渡し、

良書案内

当真嗣康先生

飯島信司著

人間工程

RHD

著者は実にみごとなものであつた。しかし大部分の生徒は、大

変つたけれどもようだつた。こ

うして、競歩会も思事に終了し

たことと同時に、この競歩会に

よつて、来る来年の競歩会が、

より

通りを過ひなかつた)のコースに於て、今にも泣き出しどうな

天気があつた二月十四日、本校に於て、今にも泣き出しどうな

物と物理を受持られた。本校で

も生物と物理をお教えになる。

からくへと彼女はして處に登

る。その中級長自から、自分の

物と物理を受持られた。本校で

も生物と物理をお教えになる。

からくへと彼女はして處に登

る。その中級長自から、自分の

物理と物理を受持られた。本校で

も生物と物理をお教えになる。

も生物と物理をお教えになる。

からくへと彼女はして處に登

る。その中級長自から、自分の

物理と物理を受持られた。本校で

も生物と物理をお教えになる。

からくへと彼女はして處に登